

École élémentaire Jean ANSELME

Quartier d'Orléans

Année scolaire 2024-2025



Éditorial

L'école maternelle Jean Anselme doit son nom à un emblématique directeur d'école de Quartier d'Orléans des années 1970 prônant « l'éducation pour tous ».

Grâce à une équipe dynamique d'enseignants, d'ATSEMs ou « Taties » et d'agents de la collectivité engagés, les effectifs n'ont eu de cesse d'augmenter ces dernières années. L'équipe organise les enseignements autour des programmes de l'Éducation Nationale et de projets rythmant le quotidien des enfants et leur lieu de vie saint-martinois.

Un climat de scolaire positif et serein règne à l'école. Toute l'équipe accueille les enfants et leurs familles dans une école où tout est prévu pour que chacun se sente bien. L'important pour l'équipe est que les enfants et les adultes aient envie d'y venir et d'y revenir. Alors, n'hésitez pas !

La Directrice

Présentation

L'école Jean Anselme est l'une des deux maternelles de Quartier d'Orléans.
Elle appartient au réseau d'éducation prioritaire comptant 4 écoles regroupées autour du collège de secteur.

Cette année, 167 élèves sont accueillis dans 9 salles de classes donnant sur une jolie cour de récréation.
Les élèves sont accueillis dès leurs 2 ans en Toute Petite Section avec des aménagements spécifiques prévus pour ce très jeune âge.

A partir de la Moyenne section, certains enfants peuvent bénéficier d'un enseignement bilingue à parité horaire entre le français et l'anglais.

Trois des quatre classes de Grande Section sont dédoublées, ce qui permet des effectifs réduits à moins d'une quinzaine d'élèves favorisant une pédagogie différenciée qui s'adapte aux progrès de chaque élève.

Une nouvelle bibliothèque a pris place cette année au milieu de la vaste cour. Les élèves peuvent écrire sur les grands tableaux plaqués à l'extérieur sur les murs de la bibliothèque.

Des sanitaires sont prévus pour chaque niveau de classe et séparés entre les garçons et les filles.

L'école maternelle est une école de l'épanouissement et du langage. C'est pourquoi l'un des axes prioritaires du projet d'école de la maternelle Jean Anselme s'articule autour d'actions permettant le développement du langage, oral notamment. On y apprend à comprendre avec les histoires du dispositif de lecture Narramus.

On apprend à s'exprimer devant les autres avec les chants de la chorale du projet Chœurs en Accord.

On développe son vocabulaire en écoutant des albums et on le consolide avec le concours « Nomme-moi ». Et d'autres projets bien sûr en arts plastiques, en mathématiques, en éducation physique...

La directrice : Stéphanie DURAND
Email : ce.9711196y@ac-guadeloupe.fr
Tél. : 0590 29 30 19 / 0590 77 39 11